



# わたしの夢

川俣小学校6年

佐藤

希心のぞみ

## 優しく分かりやすく教える 小学校の先生になりたい

わたしの夢は、優しく誰にでも分かりやすい授業ができる小学校の先生になることです。私が小学校の先生になろうと思ったのは、小学校に入學してから先生の仕事に興味を持つようになったからです。また、自分もみんなに分かりやすく優しく勉強を教えられたい先生になりたいと思ふようになりました。両親に先生になりたいという話をしたら「向いていると思うから勉強頑張ってね」と応援してくれました。先生は、教える内容を自分自身がよく理解していないと誰かに教えることはできません。私自身、塾に通って勉強を頑張ったり、授業で学べないこともあると思います。知識を付けるために日頃から本を読んだりするようにしています。また、先生は勉強を教えるだけでなく、悩みなどの相談に乗ることも大切だと思います。今の担任の先生は自分がどんなに忙しくても、時間を作って優しく話を聞いてくださいます。私もそんな先生になれるようにこれからも勉強を頑張ります。

### 町長のひとこと vol.34



今月は「広瀬サロン」を訪問しました。広瀬サロンは、田中道子代表他10名の会員が、毎月第2・第4木曜日に「いきいき荘」で開催しています。訪問した時には、全員で「ふまねっと」の練習中でした。ふまねっと運動とは、50センチ四方のマス目でできた大きな網を床に敷き、この網を踏まないようにゆつくり慎重に歩く運動です。サポーターの菅野ひろみ先生に続き参加者の皆さんも、歌に合わせてテンポよくマスをステップしていました。私も何度か練習し、挑戦してみました。私も何度か練習し、挑戦してみました。私もまた練習に行きたいと思っています。